

# AGGLOMÉRATION

## ANNEMASSE AGGLO

# Vélos en fête sur la voie verte

**S**amedi, plein soleil sur la fête du vélo qui a marqué l'inauguration de la voie verte du Grand Genève, après son ouverture officielle fin avril.

Cette voie verte, première concrétisation des projets transfrontaliers de mobilité, s'étend sur 12 kilomètres des deux côtés de la frontière, entre Bonne et Genève.

Tout au long du parcours, entre Ambilly (rue des Négociants), Gaillard et Thônex (Genève), des stands ont été installés avec de la restauration, des ateliers découverte, de la réparation et des conseils.

À midi, l'inauguration a eu lieu en présence des officiels au passage de la frontière sur le Foron, entre Gaillard et Thônex. Puis un buffet a été offert aux visiteurs.

La fête a été totale grâce aux partenaires et aux nombreux amateurs de deux roues venus à VTT, avec ou sans assistance électrique, en tandem, en tri-cycle... Certains avec chien ou enfant sur le porte-bagages.

Un après-midi agrémenté par deux balades, une de 2 kilomètres avec En ville à vélo et une de 20 kilomètres accompagnée par le club des Cyclos.

Sabine PELLISSON



Au départ de la balade de 20 kilomètres encadrée par les Cyclos de la section Voiron-Salève. Une belle réussite très suivie et agrémentée de l'humour de la troupe des 3G d'impro qui a tenté de battre le record de la voie verte à vélo d'appartement ! Photo Le DL/S.Pe.



La voie verte : une réalisation qui permet aux modes doux de s'exprimer et de passer la frontière en roulant. Photo Le DL/S.Pe.



La voie verte a été inaugurée officiellement sur le parcours en présence des maires d'Annemasse et d'Ambilly. Photo DR



Michel s'est essayé au vélo blender, ou comment pédaler pour créer son propre jus de fruits ! Photo Le DL/G.L.